



LUGAR DE DERRUMBE. Roma, julio 29 (AP-Cablefoto). Aspecto panorámico del pueblo de San Antonio Morignone, en donde ayer ocurrió un derrumbe que cau-

só la muerte a veinticinco personas. La población estaba amenazada, por las fuertes lluvias caídas la semana pasada. Hoy continuaban las labores de rescate y auxilio.

Condenan a culpables de tragedia Chernobyl

Chernobyl, Unión Soviética, julio 29 (UPI). Un tribunal soviético encontró culpables de negligencia criminal a seis de los acusados en el caso del desastre nuclear de abril de 1986 en la planta de Chernobyl, y fueron sentenciados a largas condenas en

campos de trabajo. El director de la planta, Viktor Brukhanov; el ingeniero jefe Nikolai Fromin y el sub-ingeniero Anatoly Dyatlov recibieron la pena máxima de 10 años de cárcel por violar las reglas de seguridad y negligencia

—Pasa a la página 15—

Rusia presenta nuevas propuestas a los E. U.

Ginebra, julio 29 (UPI). La Unión Soviética presentó hoy nuevas propuestas a Estados Unidos para limitar los sistemas de defensa antimisiles (entre los que se cuenta el programa "Guerra de las Galaxias") como precondición para disminuir los arsenales nu-

cleares de armas ofensivas o de largo alcance.

El jefe negociador soviético Alexei Obukhov dijo que la propuesta podía impedir el desarrollo de las armas espaciales al mantener vigente el tratado antibalístico de 1972.

—Pasa a la página 29—

El Papa ora por víctimas de catástrofes y violencia

Ciudad del Vaticano, julio 29 (UPI). El Papa Juan Pablo II dijo hoy que está rezando por las víctimas de la ola de calor en Grecia, las de las inundaciones en Corea e Irán y las de la violencia política en Mozambique y Haití.

El Pontífice habló ante los 6,000 peregrinos que asistieron a su audiencia

semanal, tras venir en helicóptero desde su residencia de verano en Castelgandolfo.

"En este periodo, para muchos el de una tranquila vacación, quiero recordarles la compasión cristiana con quienes mueren. También les pido no olvidar la solidaridad fraterna con

—Pasa a la página 15—

Bolsa Nva. York hacia la zona de las cifras récord

Nueva York, julio 29 (AP). La Bolsa tuvo hoy una mañana de retiro de ganancias y luego se dirigió otra vez hacia la zona de las cifras récord.

Tras cinco avances seguidos, incluidos el de 25.83 puntos de ayer para llegar a los 2,519.77 —una nueva marca— el promedio Industrial Dow Jones estuvo en baja hasta mediodía, pero luego se recuperó para cerrar en alza.

—Pasa a la página 9—



AUTORRETRATO. Speyer, Alemania Occidental, julio 29 (AP-cablefoto). Reproducción de una pintura de Adolfo Hitler, que según el historiador alemán Warner Maser, es un autorretrato.

Cámara EU falla a favor de ilegales

Washington, julio 29 (UPI). La Cámara de Representantes estadounidenses votó el martes a favor de la suspensión temporal de las deportaciones de los inmigrantes salvadoreños y nicaragüenses que no tengan los papeles en orden para permanecer en este país.

Los defensores del proyecto de ley sostuvieron durante el debate en la Cámara de Representantes que los inmigrantes indocumentados salvadoreños y nicaragüenses enfrentarían peligros y posiblemente la muerte si regresaran a sus países de origen.

La comisión judicial del Senado aprobó una ley similar a comienzos de este mes, y se espera se libere una dura batalla en el Senado cuando sea tratado el proyecto de ley aprobado por la Cámara Baja. Observadores políticos estiman que el presidente Ronald Reagan podría vetar el proyecto de ley.

"Si esta ley es derrotada, pierden todos", dijo en la Cámara el representante demócrata Joe Moakley, autor de la legislación. "Los refugiados a quienes esta ley protegería serían obligados a

—Pasa a la página 15—



OLIVIER TAMBO. Etiopía, julio 29 (AP-Cablefoto). El presidente de las Naciones Africanas, Olivier Tambo, dijo hoy que su agrupación está dispuesta a seguir luchando contra el Apartheid sudafricano.

Edwin Meese no cree en versión de North

Washington, julio 26 (UPI). El secretario de Justicia Edwin Meese aseveró hoy que no concede credibilidad a una declaración del teniente coronel

Oliver North, en sentido que el ex director de la CIA William Casey sabía del desvío a los contras de las ganancias por la venta de

—Pasa a la página 56—

4 años de cárcel para un ex ministro japonés

Tokio, julio 29 (AP). El Alto Tribunal de Tokio confirmó hoy miércoles una sentencia dictada en 1983 contra el ex primer ministro Kakuei Tanaka y lo

condenó a cuatro años de cárcel y multa de 500 millones de yen (3.2 millones de dólares) por aceptar sobornos de la empresa nortea-

—Pasa a la página 56—

Tren mata a dos indocumentados en Laredo, E. U.

Laredo, Estados Unidos, julio 29 (UPI). Un tren de carga golpeó y provocó la muerte de una pareja de inmigrantes indocumentados que dormía en las vías del ferrocarril, a 32 kilómetros al norte de Laredo en Texas.

Jesús Ochoa Castaneda, de 20 años, y Concepción Hultrón, de 24, ambos oriundos de la ciudad de Ojuelos, en el estado mexicano de Jalisco, fueron golpeados ayer por el tren, informó el oficial de la Patrulla Fronteriza, Oscar Martínez.

Agregó que el hombre murió instantáneamente y la mujer, dos horas después en el hospital de Laredo, a donde fue trasladada con numerosas heridas en la cabeza.

Terrorismo impuso un nuevo récord en 1986

Tel Aviv, julio 29 (DPA). 437 atentados terroristas se cometieron en el mundo en 1986, según el estudio anual sobre terrorismo dado hoy a conocer por el

"Centro para Estudios Estratégicos de Jaffa".

La cifra supera ampliamente la del año 1985, con 408 atentados. Según el

—Pasa a la página 29—



EXPOSICION ANUAL. Buenos Aires, julio 29 (AP-Cablefoto). Un ternero de la raza cebú, es llevado al local donde el sábado será inaugurada la Exposición Anual de la Ganadería Argentina. En el evento participa lo mejor de la ganadería de este país, incluyéndose otras actividades afines.

Reunión de cancilleres de CA y Grupo Contadora

Tegucigalpa, julio 29 (DPA). Los cancilleres de México, Venezuela y Nicaragua, Bernardo Sepúlveda Amor, Simón Alberto Consalvi y Miguel D'Escoto respectivamente, arribarán mañana por la tarde a Tegucigalpa para estar presente en la cita de cancilleres centroamericanos y los del Grupo de Contadora que dará inicio el viernes.

Fuentes de la cancillería hondureña informaron que los jefes diplomáticos de México y Venezuela, integrantes de Contadora junto a Panamá y Colombia, a la vez que el nicaragüense D'Escoto confirmaron su llegada a Tegucigalpa.

El resto de los cancilleres, o sea los de Guatemala, El Salvador, Costa Rica y Colombia, arribarán el viernes

por la mañana, apenas horas antes del inicio de la cita que concluirá el sábado.

El canciller panameño Jorge Abadía Arias informó que sólo estaba en Tegucigalpa hasta el sábado, siendo el único canciller que no asistirá a la inauguración de la cita diplomática.

Las sesiones de los nueve cancilleres, cinco centroamericanos y los cuatro del Grupo de Contadora, se realizarán en las sesiones del Banco Central y la rueda de prensa, que será el sábado, la brindarán en la Casa Presidencial de Honduras.

La cita de cancilleres en Tegucigalpa es preparatoria a la cumbre de presidentes centroamericanos que se reali-

—Pasa a la página 15—